
 

 

 

 

 

 

 

 

1学期も半ばを過ぎました 

衣替えの季節となり、汗ばむ日が多くなってきました。学校では入学式か 

ら 2か月近くが過ぎ、1年生も学校生活にすっかり慣れたようです。 

現在、6月に行われるけん玉大会に向けて、子どもたちは練習に取り組んでいます。初 

めてけん玉をする１年生も随分上達しました。「先生、見て！」「もしかめ 3回できたよ！」

と、うれしそうに声をかけ見せてくれる子もいます。三山ひろしさんから教わったけん玉

の極意、「あわてず、あせらず、あきらめず」の精神で頑張ってほしいと思います。お家

でもぜひ、励ましてあげてください。 

 

たてわり遠足で楽しみました 

 ５月２４日（火）、加賀市中央公園に縦割り遠足を行いました。全校 8グループに分かれ 

１～６年生で活動をしました。6年生児童は、低学年の遊びに合わせて移動したり、様子を確認した

りしていました。リーダーとしてみんなを楽しませることができ成長を感じることができました。お

天気にも恵まれ、あせびっしょりになって思いっきり遊ぶ、元気いっぱい、笑顔いっぱいの子どもた

ちでした。 

また、バスの運転手さんに「お願いします」「ありがとうございました」とあいさつしたり、公園 

内のごみを拾ったりする素敵な姿も見ることができた遠足でした。 

  

 

 

 

 

 

 

学級講座～サイエンスショーで盛り上がりました～ 

  5月３１日（火）に3年ぶりの学級講座を開催しました。学級講座のスタートは、3年生の

サイエンスショーです。サイエンスヒルズこまつの職員である貝田明先生（元 小学校教諭）

に来ていただき、親子一緒に科学の楽しさを十分味わうことができたようです。最後の振り

返りでは、3年生全員が積極的に手を挙げていました。このことからも、楽しい時間を過ご

したことがうかがえました。 

 次は、2年生の学級講座です。子どもたちは、とても楽しみにしているようです。 

令和４年６月３日 

加賀市立庄小学校 

校長 金津 美紀 

加賀市庄町ワ101の1 

学校だより 

 椎椎椎   ののの   木木木    



連合運動会～本番は、自己新記録続出でした～ 

 ５月１７日（火）に、加賀市陸上競技場で3年ぶりに6年生の連合運動会が行われました。他の学

校の児童と競うことで刺激を受け、100メートル走では、ほとんどの児童が自己新記録を出すことが

できました。また、１８日には学校で800メートル走を全校児童の声援を受けながら行いました。最

後までがんばる姿は、下学年へのいいお手本となりました。 

【目標記録突破！おめでとうございます】 

男子100メートル（目標記録：１６秒） 

  〇〇 〇〇（１５秒１） 〇〇 〇〇（１４秒８） 〇〇 〇〇（１４秒５） 

  〇〇 〇〇（１５秒６） 

女子100メートル（目標記録：１６秒５） 

  〇〇 〇〇（１６秒５） 〇〇 〇〇（１６秒２） 

男子400メートルリレー（目標記録：1分４秒０） 

  第１走 〇〇 〇〇  第２走 〇〇 〇〇  第３走 〇〇 〇〇   第４走 〇〇 〇〇（1分０秒２） 

  

コミュニティ・スクール 第１回学校運営協議会を開催しました 

令和５年度より、加賀市内の全小中学校にコミュニティ・スクールが設営されます。そこ

で、今年度に庄小学校と山中中学校が、コミュニケーションモデル校に指定され事業を行う

こととなりました。コミュニティ・スクールとは、地域と学校が一体となって、子どもたち

の成長を育む学校づくりのことをいいます。（詳細は別紙） 

 そこで、５月３０日（月）に第１回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会が、中 

心となり、コミュニティ・スクールを運営していきます。今年度の運営委員は、以下の１０ 

名となります。 

庄公民館 館長 
CＳD 

（コミュニティ・スクールディレクター） 
〇〇 〇〇 

前 PTA会長  〇〇 〇〇 

PTA会長 〇〇 〇〇 

見守り隊 〇〇 〇〇 

地区会館主事 〇〇 〇〇 

庄保育園 園長 〇〇 〇〇 

学校校務員 〇〇 〇〇 

校長 学校代表 〇〇 〇〇 

教頭 学校代表 〇〇 〇〇 

教務 CS担当教諭 〇〇 〇〇 

 コミュニティ・スクールを運営していくためには、地域サポー

ター（地域のみなさま）の協力が必要です。地域の宝である子ど

もたちを、地域のみなさんと一緒に育てていきたいと考えていま

す。よろしくお願いいたします。 

 

 5月２６日（木）には、3年生の社会科「町たんけん」に5名の地域の方々に付き添ってい

ただき、地図を持ちながら町内をめぐることができました。子どもたちは、安心して町たん

けんを行うことができました。ありがとうございました。 


